

# 岩つつじ



11月1日 全校朝会

## 感謝 ～ありがとうの心を大切にしよう～

多くの行事や出来事があった10月が過ぎました。台風24号の大規模停電、音楽発表会、陸上大会、地域のお祭り、6年生にとって修学旅行では、たくさん思い出ができたでしょうか？あつという間の10月でしたね。今日から11月です。いよいよ2学期も折り返しになります。寒さも気になる季節です。



今日は「感謝」この話をします。「ありがとうの心を大切にしよう」です。みなさんは「ありがとう」の言葉をどんなときに使いますか。人に親切にされたとき、うれしい気持ちになると「ありがとう」って、自然と言葉になって出てきますね。でも、よく考えみると、実は私たちの生活の中には、この「ありがとう」があふれているのです。例えば、台風24号で4日間の停電がありました。このときは、普段使っている電気や水が使えないことにとっても不便を感じました。夜の暗闇を明るく照らす灯り、水道のコックをひねると勢いよく出てくるおいしい水もいつもはあって当たり前なのですが、その当たり前ということがどれだけ幸せなことか気づいたのではないのでしょうか。また、皆さんの家庭でも、食事の用意や洗濯、病気にかかった時のお世話など、安心して生活ができるのも御家族の皆さんのおかげなのです。ですから、こうした当たり前で目に見えないことへの感謝の気持ちを素直に持つことはとても大事なことだと思います。

互いにありがとうの気持ちを大切にしていくと、けんかになったり、人をいじめたりする心は湧いてこないのではないのでしょうか。「ありがとう」という気持ちで言葉を使っていくと、自分自身にも感謝されることやうれしいことが次々に身の回りで起きてくるのです。「ありがとう」という言葉によいことが引き寄せられてきます。不思議なのですが、これは本当です。

反対に、「ありがとう」を感じないでいやな言葉ばかり使っていたり、いらいらしたりしていると、今度はいやなことが集まってきて、辛いことばかり続いてしまうのです。みなさん、よいこと、うれしいことがたくさんある方が幸せですね。

・相手を素直に認める。

・素直な心で、そして、目で、見るとたくさんの「ありがとう」が見つかるはずです。

今日から始まる2学期の後半、ぜひ、取り組んでみましょう。

## スズキコージさんとの壁画づくり



コージさんと夢中で描く児童

10月15日（月）統合50周年記念行事の一つとして、絵画作家のスズキコージさんをお招きし、校舎西側の壁面に子供たちと楽しく思い出いっぱいの壁画づくりをしました。

## バードウォッチング 10/23



野鳥を見つめる児童、保護者

4月に引き続き、日本野鳥の会 遠州の皆様にご説明をいただきながら、秋の野鳥の様子を観察しました。澄み切った空気の中、野鳥たちのさえずりが響きました。

## 飯田小との交流会 11/6

多くの友達と交流を深めようと、今回は飯田小に訪問しました。集団の中に入って自己紹介したり、三倉っ子の自慢である詩や名文の暗唱をしたりして活動しました。交流を通して、新たな自分を見つける機会になることを期待しています。



飯田小で授業に臨む児童

## 11・12月の主な予定

月日	曜	行事	給食	月日	曜	行事	給食
11/16	金	読み聞かせ PUT	弁	3月	月	あいさつ運動 全校朝会	○
18	日	資源回収	△	4	火	健康安全の日	○
20	火	おにぎりの日 クラブ活動（アマゴ釣り）	弁	5	水	持久走記録会	○
21	水	4時間授業	○	6	木	持久走記録会（予備日）	○
23	金	（祝）勤労感謝の日	△	7	金	12/1 振替休日	△
25	日	資源回収（予備日）	△	10	月	4時間授業	○
26	月	委員会活動	○	12	水	はげみ学習	○
27	火	遊びの日	○	13	木	通学区会	○
28	水	はげみ学習	○	14	金	読み聞かせ	○
30	金	PUT	○	18	火	遊びの日 アクティ森体験活動	○
12/1	土	統合50周年記念式典 学習発表会	△	19	水	移動児童館	○
2	日	地域防災訓練	△	21	金	特4日課 終業式	△

